OPINIÓN

LAS CARAS DE LA NOTICIA

DAVIDBISBAL \ ALFONSO GARC Cantante y presid. Al

El otro jugad del Almería

El famoso cantant riense rubricó ayer : promiso con el Alme ser su imagen en la ña de captación de al para el club.

CONTRAPORTADA

JOSE **FERNÁNDEZ**



Veranoazulistas

no de los debates más estratosféricos que podemos entablar hoy día en Almería es, probablemente, la suficiente o insuficiente infraestructura bicicletera con la que cuenta nuestra capital. Soy consciente que, sobre el papel, todo el mundo se siente proclive a proclamar su apego y apoyo al pedaleo cotidiano como medio de transporte saludable y alternativo, a pesar de que luego nadie usa la bicicleta en su vida diaria. Pero como la democracia es un régimen de opinión pública, ahí tienen ustedes a las instituciones enterrando importantes cantidades de dinero poniendo carriles bicis o sistemas de alquiler de vehículos que luego acaban oxidados, olvidados o robados, cuando no las tres cosas. Vaya por de-

"Vaya por delante mi aprecio a los cuatro almerienses que van a todas partes en bicicleta"

lante mi aprecio y reconocimiento a los cuatro (no es un número exacto aunque genéricamente aproximado) almerienses que van a todas partes en bicicleta. Mi salutación celebra también ese desenfadado espíritu que les hace superar con buen humor el hecho de llegar sudados a todos lados, una situación personal que en breves minutos es detectada por el resto de personas circundantes, que sufren en silencio el aroma de vida sana y deportiva que emana del que acude pedaleando a su trabajo o a una cita, como si la vida fuera una dinámica prolongación de todos los veranos azules de nuestra adolescencia. En fin, que también es saludable la ingesta del brócoli y la acelga, y miren cómo están las barras de los bares almerienses despachando pinsholomotosineta por toneladas. Pero bueno, si hay que discutir por esto, discutamos. Pero que los que se declaren proclives, que den ejemplo, eh. Lo del ciclismo de despacho ya no cuela.

TÉ CON LIMÓN

Lourde

os últimos días han sido de lo más intensos para los amigos y compañeros de Eugenio Gonzálvez. Sabíamos que cada vez guedaba menos tiempo y que, tras los pronunciamientos del Ministerio Fiscal, el Alto Tribunal estaría a punto de decidir el futuro de la Querella Criminal interpuesta por Juan Antonio Almansa y los otros 20 firmantes y la ampliación solicitada el pasado mes de junio. Pues ya se ha hecho público el primero de los autos. La Sala de Penal ha sido de lo más contundente y ha "inadmitido" la ampliación de querella por no ser los hechos denunciados cons-

titutivos de delito. Ha sido un motivo de alegría, pero todavía no sabemos qué pasará con la querella inicial y por ello vamos a ser totalmente respetuosos con la Justicia.

Llama poderosamente la atención que los magistrados resalten que no se aprecia ánimo subjetivo de actuar arbitrariamente por parte del alcalde. Tras este 'pequeño golpe' al líder del PSOE de Gádor y el resto de firmantes nos resulta inevitable formularnos una serie de preguntas: ¿Y ahora qué? ¿Qué pasará si el Tribunal Supremo decide archi-

¿Y aho qué?

"¿Qué pasar: Supremo d€ archivar la caus contra Gonzá

> PSOE hacer nían i Euge blo hi hay a hones que la elecci

LA VIÑETA

